
  

  

Municipios reciben 16 vehículos 
para potenciar la salud primaria 
Casi 500 millones de pesos fue la inversión que realizó el ministerio para cumplir con el compromiso que en enero del 
año pasado realizó el Presidente Gabriel Boric. 
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carolinalarenasOlaestrellachiloe.cl 

inalmente, el último 
F ía delaño recién pasa- 

do se realizó la entrega 
delos nuevos vehículos a la 
atención primaria de salud 

(APS) de las diez comunas 
de la provincia. Se trató de 
un compromiso que realizó 
el Presidente Gabriel Boric 

con los alcaldes en su visita 
de enero del 2024, 

Una inversión de 489 
millones 606 mil 941 pesos 
representó la adquisición 
de estas máquinas 4x4, re- 
cursos aportados por el Mi- 
nisterio de Salud y realizado 
a través del proceso de 
Grandes Compras en el por- 
tal www.mercadopubli- 
co.cl. 

Los móviles fueron dis- 

tribuidos en tres camione- 
tas para Castro; una para 
Ancud; una para Quellón; 
dos para Chonchi; una para 
Curaco de Vélez; una para 
Queilen; una para Puquel- 
dón; dos para Dalcahue; dos 

para Quemchi y dos para 
Quinchao. 

En la Plaza de Armas de 
Castro se realizó la entrega 
delos vehículos a los respec- 
tivos municipios, instancia 
en la que seindicó que estos 
serán destinados principal- 
mente para apoyo logístico 
como traslado de medica- 
mentos, insumos, aseo, pro- 
grama de alimentación 
complementaria, equipos 

  

Esto viene a 
reforzar todo lo 
que se hace en 
prevención, en 
atención 
primaria”. 

Marcela Cárcamo, 
directora del Servicio de 

Salud Chiloé. 

de órtesis, recarga cilindro 
de oxígeno, entreotros, ade- 
más de gestiones adminis- 
trativas y otras funciones 
asistenciales. 

Marcos Vargas (DC), pre- 
sidente de la Asociación de 
Municipios de Chiloé, sostu- 
vo que “estamos contentos, 
estamos felices por el com- 

promiso cumplido del Pre- 
sidente Gabriel Boric, quien 
en su última visita al Archi- 
piélago comprometió estos 
recursos, comprometió me- 
joratención primaria desa- 
luda través de estos vehícu- 

El también alcalde de 
Queilen recordóquecontar 
con estos nuevos vehículos 
“no fue un transitar fácil, 
los recursos no son infini- 
tos, pero pensando en la in- 
sularidad del Archipiélago, 
del bicentenario que se ave- 
cina a pasos agigantados, 
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DESTACARON LA UTILIDAD DE LOS MÓVILES EN EL TERRITORIO. 

nos pareció justo y legítimo 
hacer esta solicitud”. 

Hasta Chiloé llegó la de- 
legada presidencial regio- 
nal, Paulina Muñoz, para 
formar parte de la entrega 
de estas nuevas máquinas, 
tras lo que comentó que 
“acá hay un compromiso 
que hemos dado firme y 
claro como Gobierno, pero 

de la misma manera relevar 
la importancia que los y las 
alcaldes y alcaldesas del Ar- 
chipiélago de Chiloé pudie- 
ron entregarnos respecto al 

requerimiento y necesidad 
que tiene esta provincia”. 

La representante del Eje- 
cutivo en Los Lagos relató 
que “hemos avanzado no 
solo en materia de seguri- 
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fue el número de 
móviles entregados 
para la comuna de 
Castro. 

  

dad social como ahora que 
estamos entregando estas 
16 camionetas 4x4, sino 
que también en seguridad 
pública y económica que 
vamos a seguir abordando. 
Queremos agradecer a to- 
dos los funcionarios de sa- 
lud que hicieron posible 
que se pudiera llevar ade- 
lante este compromiso”. 

En este sentido, Marcela 
Cárcamo, directora del Ser- 
vicio de Salud Chiloé, afir- 
mó que “estamos contentos 
de haber cumplido el com- 
promiso del Presidente y 

IMPASSE 

Enseptiembre pasado el pro- 
yectovivió una complicación, 
Ya quecasila totalidad delos 
recursos asignados la ad- 
quisición de móviles sería 
destinadoala compra de dos 
ambulanchas, lo que generó 
molestia entre los alcaldes. 
Incluso, viajaron a Santiago 
parareunirse con el subsecre- 
tario de Redes Asistenciales, 
Osvaldo Salgado, quien com- 
prometió mayores recursos. 

entregar estas 16 camione- 
tas para la atención prima- 
ria para los diez municipios 
de la provincia de Chiloé y 
en particular, viene a refor- 
zar todo lo que se hace en 
prevención, en atención pri- 
maria, en las programacio- 
nes de ronda, los pacientes 
que se encuentran postra- 
dos que necesitan visitas”. 

Otro de los avances, des- 
cribió la ingeniera comer- 
cial, en materia desalud fue 
que este año se incorpora- 
ron siete médicos generales 
dezona, asícomoeltrabajo 
para contar con cinco cen- 
tros desalud familiar: Cara- 
coles (Ancud), Puqueldón, 
Curaco de Vélez, la reposi- 
ción del René Tapia (Castro) 
y el de Quellón. 

Asuvez, Karin Solís, seremi 
de Salud, mencionó que 
“estamos muy contentos de 
cerrar este año 2024 con 

grandes noticias, una de 
ellas es decir que nuestro 
Presidente Gabriel Boric 
cumple sus compromisos y 
hoy podemos entregar estas 
16 camionetas. Estamos 
contentos de cerrar este año 
donde tuvimos muchos 

avances en materia de salud 
como la aplicación del anti- 
cuerpo monoclonal quenos 
dio por resultado sanitario 
cero muertes en niños por 
virus respiratorio sincicial 
(VRS)". O
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